



# ベアーズだより

No. 1



2020. 5. 1

寒暖差はあるものの、暖かい日差しや気持ちの良い風が吹いて来ると春を感じ、外に出かけたくなる季節となりました。新年度の生活がスタートし1か月が経ちました。在園児はもちろん、新入園児もすぐに慣れ、落ち着いて過ごせるようになってきました。これからも安心して過ごしていけるよう寄り添っていきたいと思います。



## いすぐみ

今年度は一名入園され、新しい環境や保育者にも慣れ、声をかけ目が合うとにっこりと笑ってくれます。

離乳食は喜んで食べ、ミルクもしっかり飲んでくれます。

外に出かける時は、ベビーカーに乗り、うさぎぐみさんやこぐまぐみさんと一緒に散歩にも行きます。室内ではずりばいで移動し、気に入ったおもちゃを見つけると手に取って楽しく遊んでいます。



## うさぎ・こぐまぐみ

うさぎ、こぐまぐみも一人ずつ新入園児を迎え、計14名で新年度がスタートしました。二人ともすぐに慣れ、在園児の子どもたちと一緒に楽しく遊んでいます。

天気のよい日は散歩に出かけ、保育者と順番に手を繋ぎ、会話をしながら楽しんでいます。新しく見つけた広場に着くと、ちょうちょを追いかけたり、築山を上がり下りしたり、駆け回ったりと体を動かし元気いっぱいの子どもたちです。体力もついてきて、保育園に帰るまで眠たくなることもなくなりました。

衣類の着脱も片方の足に両足を入れたり、ズボンがおしりまで上がらなかつたりしていましたが、保育者が少し手助けするだけで上手にはけるようになってきました。



## おねがい

つめが長いと自分はもちろん、友だちを傷つけることにもなります。こまめにチェックをお願いします。

## 5月の予定

- |     |            |
|-----|------------|
| 8日  | こいのぼりお楽しみ会 |
| 12日 | 身体測定       |
| 日   | 誕生会        |
| 日   | 避難訓練       |



## 5月の活動

天気のよい日は散歩に出かけたと思います。(暑い日もあると思いますので衣類の調整をお願いします。)

室内ではこどもの日に向けて製作をしたり、手先を使った遊びも取り入れたいと思います。

